

# Dr Anthony J. Tomasino, Le judaïsme avant Jésus, Session 8, La dynastie hasmonéenne

© 2024 Tony Tomasino et Ted Hildebrandt

Il s'agit du Dr Anthony Tomasino et de son enseignement sur le judaïsme avant Jésus. Il s'agit de la session 8, La dynastie hasmonéenne.

Ainsi, la dernière fois que nous avons quitté nos héros, Judas Maccabée était récemment mort au combat et son frère Jonathan avait pris le commandement des troupes asmonéennes et était devenu le chef de la rébellion.

Une petite remarque intéressante ici est qu'Alcimus, le grand prêtre qui était en quelque sorte le chef du parti hellénisant, est décédé peu de temps après que Jonathan ait pris le pouvoir. Et on ne sait pas qui a pris sa place à ce moment-là. Maintenant, cela devient un peu un mystère parce que certains chercheurs disent que le bureau était peut-être simplement vide.

Personne n'était grand prêtre à cette époque, ce que j'ai beaucoup de mal à croire parce que, vous savez, les grands prêtres étaient responsables de faire des choses comme le rituel du Jour des Expiations, qui éliminait la culpabilité collective des juifs. Personnes. Je ne pense pas que tu veuilles laisser ça, tu sais, au hasard ou quelque chose du genre. D'autres personnes disent que peut-être Jonathan était grand prêtre, ce qui n'a aucun sens pour moi non plus, car si Jonathan était grand prêtre à cette époque, je suis sûr que les livres des Macchabées le célébreraient partout.

Donc, je vais juste comprendre que ce qui se passe probablement ici, c'est que celui qui a été installé dans le bureau à ce moment-là était très inoffensif et très inoubliable. Et c'est pourquoi personne n'a même pris la peine de se souvenir de son nom. Mais quoi qu'il en soit, Jonathan prend maintenant le pouvoir de 161 à 142 avant JC, il va mener cette révolte.

Jonathan établit une sorte de centre gouvernemental dans la ville de Mishmash. Et Mishmash est une ville qui se trouve un peu loin de Jérusalem. Nous ne savons pas qui dirige Jérusalem en ce moment.

Ce que nous savons, c'est que de nombreuses personnes venaient à Mishmash pour obtenir justice. Et cela me rappelle en quelque sorte l'histoire de l'époque où Absalom, le fils du roi David, avait en quelque sorte mis en place un gouvernement par contumace où il rendait un jugement tandis que son père David languissait en quelque sorte dans le palais. Mais c'est apparemment ce qui se passe ici.

Le gouvernement de Mishmash et le travail de Jonathan étaient apparemment très populaires auprès de la population. Et il y avait plus de gens qui s'adressaient à

Jonathan pour obtenir de l'aide que de personnes qui s'adressaient à celui qui dirigeait Jérusalem à l'époque. Maintenant, Macchabées, nous avons déjà parlé un peu de lui, les Macchabées ont commencé à établir un certain nombre de forteresses dans toute la Judée et à essayer de sécuriser cet endroit pour l'empire séleucide.

Une fois de plus, nous avons des problèmes en Syrie, car nous avons une rivalité entre Démétrius Ier et un homme du nom d'Alexandre Ballas, qui font tous deux partie de la famille royale et qui se disputent désormais tous les deux le pouvoir. Le trône. Ballas, nous ne savons vraiment pas quel est son lien avec la famille. Certains pensent qu'il n'en avait pas.

Mais en tout cas, il semblait jouir d'une grande popularité. Pour s'assurer le soutien du peuple qu'il considérait comme le plus vigoureux de la population juive, il nomma Jonathan grand prêtre à Jérusalem. C'était pour gagner sa faveur.

Il s'agissait de l'avoir comme allié, de le garder proche, etc. Cela pose cependant un problème majeur pour le peuple juif, car il s'agit d'une rupture importante avec la tradition. Il vient d'une famille de prêtres, c'est vrai.

Mais le grand prêtre, depuis l'époque de Salomon, était essentiellement issu d'une grande famille, la famille d'un homme du nom de Zadok. La lignée des grands prêtres zadokites était bien établie. Et Dieu avait pratiquement conclu cette alliance avec la famille Zadokite selon laquelle ils seraient les grands prêtres à perpétuité.

Aujourd'hui, nous rompons avec cette tradition en nommant cet Hasmonéen, qui ne fait pas partie de la lignée zadokite, comme grand prêtre. Ainsi, en 153 avant JC, la Fête des Tabernacles en 153 avant JC est le premier acte officiel de Jonathan. A cette époque, il préside en tant que grand prêtre.

Ballas continue de lui verser des honneurs. Il fait de lui le Stratigos de Jérusalem. Ce Stratigos est une sorte de gouverneur militaire.

Ainsi, non seulement il est la principale autorité religieuse, mais il est désormais également la principale autorité militaire de Jérusalem. Il semble, au moins au début, que les Hasmonéens ont gagné. Donc, la chute de Jonathan.

Voici un graphique montrant maintenant où la Judée se développe un peu ici. Vous savez, ce n'est pas vraiment une nation, mais Jonathan a réussi à conquérir certaines régions ici en Transjordanie et certaines régions ici également et à étendre le royaume des territoires de Judée. Ainsi, Démétrius II devient roi en 145 avant JC.

Or, c'était le rival d'Alexandre Ballas. Alexandre Balas est mort, et Démétrius convoque Jonathan en Syrie pour lui faire répondre d'avoir soutenu Alexandre Balas.

Eh bien, dans l'un de ces rebondissements étranges et décalés du destin, ce qui finit par se produire, c'est que Démétrius finit par céder du territoire aux Judéens.

Ainsi, au lieu d'être emmené au bûcher, Jonathan finit par revenir avec encore plus de puissance qu'avant son départ en Syrie. Mais cela ne va pas durer longtemps. Une fois de plus, la politique syrienne va provoquer des conflits ici.

Un autre rival du trône de l'empire syrien, les Séleucides, se dresse. Un type nommé Tryphon. Tryphon était un général d'Alexandre Balas.

Il n'est pas membre de la famille royale. C'était un général. Mais il avait beaucoup de pouvoir et il avait les armées derrière lui.

Et donc Tryphon a été initialement soutenu par Jonathan, ce qui est plutôt génial parce que, eh bien, je suppose qu'ils ont probablement eu une relation auparavant parce qu'il avait soutenu Alexander Balas, et ce type avait été associé à Alexander Ballas. Eh bien, il semble que cela aurait pu être une bonne décision, mais Tryphon s'est méfié de Jonathan. Il pensait que Jonathan travaillait contre lui et qu'il essayait peut-être d'étendre son royaume.

Alors, il l'attire vers la ville de Ptolémée, qui se trouve un peu plus au nord d'ici. Il prétend qu'il lui accordera des honneurs encore plus grands.

Or, certains des frères de Jonathan se méfiaient beaucoup de cela. On lui a en quelque sorte prévenu de ne pas y aller. Mais Jonathan y est allé, hé, peu importe.

Vous savez, qu'est-ce qui pourrait mal se passer ? Eh bien, ce qui pourrait mal tourner, c'est qu'il ait été fait prisonnier puis exécuté. C'est donc son frère Simon qui doit prendre la relève. Simon est nommé grand prêtre par les Juifs, et non par les Séleucides, lorsque Jonathan est assassiné par Tryphon.

Maintenant, Tryphon tente à nouveau de s'emparer du royaume. Eh bien, je devrais dire la région. Ce n'est pas un royaume à ce stade.

À ce stade, Simon forme une alliance avec Démétrius II, mais il souhaite davantage de concessions. Il est prêt à aider Démétrius II contre Tryphon si Jérusalem est exonérée d'impôts. C'est toute une concession qu'il exige ici.

Ainsi, Démétrius II est d'accord. À ce stade, on nous dit que les Juifs furent libérés du joug des Gentils, un jour célébré dans les annales des livres des Macchabées et dont l'histoire juive se souvient également avec tendresse. Car, avouons-le, vous ne payez plus d'impôts aux puissances étrangères.

Vous êtes essentiellement indépendant. Ainsi, il arrive à travailler pratiquement en autonomie pendant un certain temps. Il étend le royaume juif.

Il conquiert Gérasa et prend l'Acre, une grande forteresse au sein de la ville de Jérusalem. Il expulse les troupes grecques de l'Acre et détruit plusieurs autres forteresses de la région. Simon connaît une fin tragique, même s'il parvient à recevoir de nombreuses distinctions en cours de route.

C'est en réalité en 140 avant JC qu'ils ont ce qu'ils appellent la Grande Assemblée, où il est reconnu comme le grand prêtre et le chef de tout le peuple juif. 140 ou 139, Démétrius, son patron, est capturé par les Parthes, eux encore. À ce stade, Simon apporte son soutien à Antiochus VII pour le trône.

Antiochus VII exigea que Simon libère certains des territoires qu'il avait conquis. Simon refusa de le faire lorsque les Grecs envoyèrent leurs troupes pour tenter de les prendre par la force. Simon et les troupes juives vainquirent les armées grecques et réussirent à conserver le contrôle de leurs territoires.

Ce qui arrive à Simon n'a rien à voir avec l'honneur ou quoi que ce soit de ce genre. Il a plutôt un gendre du nom de Ptolémée. Son gendre l'invite à un banquet.

Simon se présente au banquet et il est assassiné par son propre gendre. Son gendre pense qu'il va prendre le contrôle de Jérusalem. Cela se produit en 135 avant JC.

Eh bien, immédiatement, nous avons un petit conflit, une lutte pour le grand sacerdoce et le contrôle de Jérusalem. Jean Hyrcan, le fils de Simon, tente désormais de prendre le contrôle de Jérusalem. C'est une histoire vraiment tragique et triste au début, car le règne de Jean Hyrcan ne démarre pas du bon pied.

Ptolémée s'enfuit à Jérusalem et emmène captive la femme de Simon, la mère de Jean Hyrcan. Chaque fois qu'il apparaissait qu'Hyrcan et ses forces allaient pouvoir pénétrer dans le complexe du temple et reprendre le contrôle du temple, Simon faisait sortir la mère d'Hyrcan et menaçait de la tuer. Finalement, il l'a tuée, puis a quand même réussi à s'échapper et à s'enfuir en Égypte.

Donc, un premier oeil au beurre noir sur Jean Hyrcan et son règne ici. Il fut assiégé par Antiochus VII en 135 avant JC. À cette époque, à cause des forces grecques encerclant Jérusalem et les coupant de leurs alliés, Jean Hyrcan fut contraint de faire d'énormes concessions, en renonçant à une grande partie des propriétés, des terres qu'ils avaient conquises lors des expansions précédentes.

Mais le fait est qu'Antiochus VII n'était pas immortel. En 128 avant JC, Antiochus VII meurt au combat. Démétrius II, qui lui succède, est distrait en essayant de sécuriser son trône.

Ainsi, comme il n'y prête pas attention, Jean Hyrcan commence à jouer son rôle et commence à récupérer son pouvoir et son autorité et à reconquérir certaines de ces terres qu'il avait dû céder aux Grecs. Au nord, il prend Samarie, la ville qu'Alexandre le Grand transforma en ville grecque. Au sud, il conquiert le pays de l'Idumée.

Idumée, nous connaissons Édom grâce à l'Ancien Testament. Le peuple d'Édom fut repoussé vers l'ouest par les mouvements des peuples arabes. Et à mesure que les Édomiens se déplaçaient vers l'ouest, ils formèrent en quelque sorte leur propre petit royaume au sud de la Judée.

Ce royaume est devenu connu sous le nom d'Idumée. Eh bien, Jean Hyrcan a conquis l'Idumée et il a forcé les habitants de l'Idumée à se convertir au judaïsme ou à mourir. Puis, à l'est, il conquiert des régions de Transjordanie.

Mais Hyrcan, pour parvenir à son succès, a pris un certain nombre de mesures controversées. L'un d'eux était le pillage du tombeau du roi David. Il s'agit aujourd'hui d'un site traditionnel du tombeau du roi David.

Mais ce qu'on nous dit, c'est que parce qu'ils avaient été si paralysés par les guerres contre les Grecs, ils se sont retrouvés dans un besoin désespéré d'argent, et le tombeau de David a été découvert, et il s'est avéré qu'il était rempli de richesses. Ces richesses furent prises et utilisées par Jean Hyrcan pour reconstruire son armée. Il engagea des mercenaires étrangers, et c'est une nouvelle étape pour les Hasmonéens.

Jusqu'à présent, les Hasmonéens se battaient pour la patrie, pour le pays, pour l'honneur et toutes ces bonnes choses. Maintenant, il a un groupe de gens dans son armée qui se battent pour l'argent. Et bien sûr, ce ne sont pas toujours les troupes les plus fiables.

Une autre mesure qu'il a prise a été de détruire un temple utilisé par les Samaritains. Or, ce n'est pas en Samarie. Il s'agit d'un temple samaritain situé sur le mont Garizim.

Et les Samaritains, bien sûr, y adoraient depuis de très nombreuses années. Il y a des tensions entre les Samaritains et les Juifs depuis longtemps pour plusieurs raisons. Encore une fois, cela n'a pas aidé les choses.

Et vous comprenez peut-être un peu mieux maintenant pourquoi, dans le Nouveau Testament, on nous dit que les Juifs n'ont pas de relations avec les Samaritains. En fait, cela va dans les deux sens. Enfin, il y a toute cette problématique avec les Iduméens.

Or, toute la révolte a commencé lorsque le roi grec Antiochus Épiphane a forcé les Juifs à abandonner leur religion et à devenir grecs, essentiellement, pour adopter la religion grecque. Aujourd'hui, Jean Hyrcan, dans sa conquête, contraint le peuple iduméen, sous la menace de mort, à abandonner sa religion et à devenir juif. Il faut s'étonner de l'ironie de tout cela.

Et on a le sentiment que cela va revenir les mordre plus tard à cause du fait que les Iduméens sont, eh bien, vous savez, les Juifs ont une longue histoire avec les Iduméens, qui remonte à l'Ancien Testament. Et l'une des raisons pour lesquelles les Juifs et les Iduméens avaient du sang-froid était que les Édomites faisaient partie des grands marchands d'esclaves à qui on avait dit que c'était le cas ; ils étaient considérés comme des parents des Juifs du peuple de Juda. Mais lorsque Juda fut pillé par les Babyloniens, les Édomites étaient là pour acheter les captifs et les vendre comme esclaves.

Ainsi, plusieurs livres des prophètes parlent avec beaucoup de véhémence de la façon dont le pays d'Édom allait être jugé un jour. Eh bien, peut-être que Jean Hyrcan avait le sentiment d'exécuter ce jugement, mais les ironies abonderont même là. Dans les dernières années de Jean Hyrcan, il semblait en fait connaître beaucoup de succès, car les intrigues politiques en cours en Syrie les empêchaient de prendre une quelconque action décisive contre Hyrcan.

Ils sont tellement occupés à se battre les uns contre les autres qu'ils ne peuvent pas se battre contre John Hyrcanus à ce stade. Hyrcan a conquis Samarie et l'a rasée, comme je l'ai déjà dit, et c'était une victoire assez impressionnante, si l'on considère qu'Alexandre le Grand avait fondé cette ville et l'avait peuplée de Grecs. Et voilà que Jean Hyrcan défait l'œuvre d'Alexandre le Grand.

Il fut le premier des Hasmonéens à mourir de causes naturelles. Étonnamment, il mourut de vieillesse en 104 av. Or, avant sa mort, il avait nommé sa veuve pour lui succéder.

Mais son fils Aristobule avait d'autres idées. Or, Aristobule ne règne pas très longtemps. Il fut grand prêtre de 104 à 103 av. J.-C., mais dans son premier acte, une fois qu'il devint grand prêtre, il était évident que la veuve de Jean Hyrcan ne pouvait pas être grand prêtre.

Son fils, Aristobule, prend la relève en tant que grand prêtre, mais il veut tout. Il veut tout. Et donc immédiatement, il met sa mère en prison, et il met ses frères en prison pour s'assurer qu'il n'y aura personne qui puisse rivaliser pour le trône.

Il laisse sa mère mourir de faim en prison. Ses frères ont été épargnés. L'une des choses remarquables à son sujet, comme vous pouvez le voir sur notre petite photo ici, est qu'il est le premier des Hasmonéens à se déclarer roi.

Il avait un frère dont il était proche, un homme du nom d'Antigonus. Et Antigone fut autorisé à rester libre tandis que tous les autres frères croupissaient en prison. Eh bien, il a été trompé par un membre de la cour royale pour qu'il fasse tuer Antigone.

La façon dont cela a été fait, selon Josèphe et ses récits, est qu'on lui a dit d'adopter une loi et de dire à ses gardes que si quelqu'un entrait dans le palais armé, il serait immédiatement mis à mort. Parce que l'idée était, bien sûr, qu'ils pourraient comploter contre Aristobule. Et Aristobule était juste assez mégalomane paranoïaque pour croire que c'était une possibilité.

Eh bien, le même courtisan a offert à Antigone, le frère, une magnifique armure et une nouvelle épée merveilleuse. Et il a dit, tu sais qui aimerait vraiment voir ça ? Votre frère aimerait vraiment voir ça. Ainsi, Antigone entre dans le palais avec son armure et son épée, et il est immédiatement abattu par les gardes.

Aujourd'hui, Aristobule était tellement submergé de remords et de chagrin qu'il s'est mis à boire énormément, ce qui lui a finalement coûté la vie. Mais pas avant d'avoir réussi à conquérir la Galilée et à l'ajouter au royaume. Le premier roi des Hasmonéens commence ainsi par un acte de meurtre très ignominieux et se termine par une mort d'ivresse, enfin, de honte ignominieuse.

Ainsi, le royaume hasmonéen en 103 av. C'est le royaume laissé par Aristobule. Vous pouvez voir que cela s'est considérablement développé depuis l'époque où c'était à peu près comme ça.

Juste un petit sprite alors, vous savez. Maintenant, cela s'est propagé dans cette région. Elle a conquis la région transjordanienne.

Nous pouvons maintenant avoir un joli port ici où nous pouvons sortir et envoyer des navires. Nous avons la région de Galilée ici. Tout cela a été ajouté au royaume des Hasmonéens.

Nous arrivons maintenant à un royaume qui est à peu près aussi grand que celui gouverné par David. Ainsi, après la mort d'Aristobule, Alexandre Jannaeus prend le relais et il règne un long et agréable règne. Mais bon sang, que peut-on dire de positif à propos d'Alexandre Janius ? Probablement rien, si ce n'est qu'il a réussi à étendre encore davantage le royaume.

Il est donc le frère d'Aristobule. Il faisait partie des gars en prison. À sa sortie de prison, la veuve d'Aristobule, Alexandra Salomé, l'épousa et il fut élevé au rang de roi.

La première chose qu'il tenta de faire fut de conquérir la ville de Ptolémée , qui se trouve un peu plus au nord de la Galilée sur la côte. Il voulait cette belle et belle ville côtière. Il ne réussit pas à conquérir Ptolémée .

En fait, les forces de Jérusalem furent alors envahies par les Ptolémées. Heureusement pour Alexandre Jannée, Alexandra Salomé s'était déjà fait des amis puissants, dont Cléopâtre III. Cléopâtre III envoya les forces égyptiennes, les forces ptolémaïques, à Jérusalem et libéra Jérusalem des Ptolémées.

Elle réfléchit un moment si elle ajouterait ou non le royaume de Judée à son royaume, et Alexandra Salomé parvint à la persuader qu'il valait mieux avoir un allié fidèle sur ses frontières septentrionales plutôt qu'un sujet récalcitrant. Elle retourna donc en Égypte et Alexandre Janius rentra chez lui dans son royaume et son palais à Jérusalem. Il réussit à conquérir la Philistie, l'Iteria et plusieurs autres régions, étendant le royaume à quelque chose de plus grand qu'il ne l'était, peut-être dès l'époque de Salomon.

Euh, lui, eh bien, c'est parti, nous allons regarder notre carte ici, tu vois ? Tout en haut ici, Ptolémée est dans cette région ici, tout en bas ici, un royaume vraiment assez fort et assez puissant à ce stade. Et il y a de nombreuses raisons pour lesquelles on pourrait penser que le peuple de Judée serait fier de ce qu'il a accompli. Mais il y avait un certain nombre de problèmes avec cet Alexander Janius.

Il avait beaucoup de problèmes domestiques. Tout d'abord, il était extrêmement impopulaire auprès des pharisiens. Et au départ, les Pharisiens n'aimaient pas ces Hasmonéens, pour la plupart.

Il y a une histoire racontée à propos de Jean Hyrcan selon laquelle, pour la plupart, les rabbins ressemblent un peu à Jean Hyrcan lorsqu'ils repensent à son règne. Euh, mais, euh, quand Jean Hyrcan avait, euh, euh, parrainé certains des Pharisiens et leur avait organisé une fête, et il leur avait demandé, alors, que puis-je faire pour vous ? Et ils avaient dit, eh bien, vous pouvez, euh, quitter la haute prêtrise parce que vous n'êtes pas qualifié pour être grand prêtre. Ce doit être quelqu'un de la lignée de Zanuck.

Et Jean Hyrcan refusa. À partir de ce moment-là, il y a eu des tensions entre les Pharisiens et les Hasmonéens, donc il a des problèmes avec eux.

Il y a un épisode enregistré dans la Fête des Tabernacles où, en raison de l'impopularité d'Alexandre Janius, il était connu pour faire la fête et pour être plutôt, euh, immoral à bien des égards. On nous dit qu'à la Fête des Tabernacles, les gens auraient un citron qu'ils tiendraient dans leur main et un buisson de loulav. Eh bien, alors qu'Alexandre Janius paraissait dans ses robes pour présider la Fête des Tabernacles, les gens ont commencé à lui lancer leurs citrons.

Et cela ne le rendait pas heureux. Il ordonna à ses troupes d'attaquer la foule. Et beaucoup de Juifs furent alors tués par leur propre grand prêtre.

Eh bien, vous savez, ils l'ont en quelque sorte provoqué, je suppose qu'on pourrait dire, mais quand même. En 88 avant JC, les pharisiens décidèrent qu'ils en avaient assez de ce prétendant impie au grand sacerdoce. Et donc, ils ont conclu un accord.

Ils ont conclu un accord avec Démétrius III Eucharistie, qui était alors le chef de l'Empire de la Solution. Ils ont demandé à Démétrius de venir prendre le contrôle de Jérusalem afin de pouvoir nommer leur propre homme à la fonction de grand prêtre et de retirer ces types de la fonction de roi. De toute évidence, l'idée que quelqu'un d'autre que quelqu'un de la lignée de David soit roi était très offensante pour de nombreux Juifs.

Eh bien, ce qui s'est passé, c'est que lorsque les troupes de Démétrius ont commencé à marcher sur Jérusalem, il semblait qu'Alexandre Janius allait porter un toast, à peu près. Mais les citoyens de Jérusalem, voyant ces troupes grecques sur le point d'envahir leur ville, se levèrent effectivement pour défendre Janius. Et ils ont réussi à repousser l'armée grecque.

Eh bien, Jannée a répondu à cet événement en crucifiant tous les dirigeants des Pharisiens. 800 pharisiens crucifiés au milieu de la ville de Jérusalem par Alexandre Janius. Et l'on nous raconte, dans un de ces petits détails macabres, qu'Alexandre se trouvait sur l'un des portiques de son palais, d'où il avait une vue merveilleuse de tout, gambadant avec ses concubines et avec des prostituées, tandis que les chefs de les pharisiens mouraient en bas.

Oh, et je devrais également mentionner que pendant que les hommes mouraient sur les croix, il a fait sortir leurs familles et leurs familles ont également été massacrées. Il mourut en 76 avant JC. Et comme son frère, il s'est saoulé jusqu'à mourir.

Ainsi, après sa mort, nous constatons qu'Alexandra Salomé prend désormais le contrôle de Jérusalem. Et cela a été en quelque sorte acclamé par le public. Alexandra Salomé faisait partie de ces personnes considérées comme victimes des infidélités de son mari.

À certains égards, cela ressemble un peu à la politique moderne. Mais elle est devenue une personnalité politique très populaire en raison de la manière dont elle avait été traitée par Alexandre Jannée. Et ainsi, elle a été élevée au rang de reine de Judée.

Et une sorte de coup du sort ironique ici : la dernière fois que les Juifs avaient eu une reine, cela n'avait pas si bien fonctionné. C'était une dame du nom d'Athalie. Donc, cette fois, en revanche, ça a plutôt bien fonctionné, en fait, pourrait-on dire.

Elle était la veuve d'Aristobule et de Janius. Athalie avait été reine en 841 avant JC, vous savez, et elle avait tué ses enfants et tenté de s'emparer du trône. Ce n'était pas une femme populaire.

Alexandra Salomé, quant à elle, était une femme très populaire. Elle renversa la politique de Jannée et, au lieu de favoriser les sadducéens, elle commença à faire preuve de conciliation envers les pharisiens. Les pharisiens ont commencé à occuper de nombreuses fonctions publiques.

Et c'est vraiment plutôt intéressant. J'imagine que si vous aviez été sadducéen, vous auriez été plutôt offensé par tout cela parce que les sadducéens étaient en quelque sorte exclus des fonctions publiques pendant son administration, alors que les pharisiens bénéficiaient de tous les avantages. Selon les rabbins ultérieurs, qui considéraient les pharisiens comme leurs héros et leurs ancêtres et tout ce genre de choses, c'est une grande chose.

C'est un âge d'or. Les Sadducéens ne voyaient probablement pas les choses de cette façon. Elle n'a fait aucune conquête militaire significative, mais, chose intéressante, elle n'a perdu aucun territoire non plus.

Donc, pour l'essentiel, son règne semblait être un succès. Pour la plupart, ils jouissaient de la paix et de la sécurité, ainsi que d'une certaine absence de scandale, ce qui fut une bonne chose pendant un certain temps. Mais après le décès d'Alexandra Salomé, les ennuis ont vraiment commencé.

Vous voyez, à ce stade, elle a deux fils. L'un d'eux, Héraclius II, était grand prêtre et Alexandra le nomma comme son successeur. Son autre fils, un homme du nom d'Aristobule II, avait été responsable des armées.

C'était une sorte de chef militaire. Une fois qu'Alexandra est sur son lit de mort, Aristobule passe à l'action. Il s'empare du grand sacerdoce.

Il se déclare roi de Judée et envoie son frère en exil. Ainsi commence une période de conflit qui va réellement aboutir à l'effondrement de la dynastie hasmonéenne. Nous parlerons de ces événements dans une conférence ultérieure.

Il s'agit du Dr Anthony Tomasino et de son enseignement sur le judaïsme avant Jésus. Il s'agit de la session 8, La dynastie hasmonéenne.